

Presseinformation vom 13. Januar 2026

Tanken von BioLNG im Netzwerk noch einfacher

Knauber Gas und GasCom vereinbaren gegenseitige Akzeptanz der LNG-Tankkarten.

Bonn, 13. Januar 2026. Für Speditionen wird die Streckenplanung mit LNG-Fahrzeugen immer komfortabler. Das Netz von Bio-LNG-Tankstellen wächst kontinuierlich und strategische Kooperationen erleichtern die Abrechnungsprozesse. Ein neuer Meilenstein für die Logistikregion Rheinland: Kunden von Knauber Gas können ab sofort mit ihrer LNG-Tankkarte an GasCom-Stationen bezahlen und umgekehrt.

Netzwerk wächst auf 34 Stationen – Fokus auf 100 % Bio-LNG

Durch die Partnerschaft wächst das Knauber-Netzwerk auf insgesamt 34 Tankstellen an, die eine unkomplizierte Kartenzahlung ermöglichen. Neben den sechs Knauber-eigenen Stationen sowie 23 Verbio- und BayWa-Standorten sind nun fünf GasCom-Tankstellen neu hinzugekommen. An allen Standorten im deutschlandweiten Netzwerk ist 100 % Bio-LNG verfügbar. Die Standorte des Knauber-Netzwerks sind hier zu finden: <https://www.knauber-ing.de/Ing-tankstellen-u-partner.html>

Strategische Hubs für den Fernverkehr: Kiefersfelden und Haiger

Die Kooperation stärkt insbesondere die wichtigen Nord-Süd-Logistikachsen. Ein zentraler Baustein in diesem Netzwerk ist der Standort **Kiefersfelden**, den die GasCom im November vergangenen Jahres erfolgreich in Betrieb genommen hat. Direkt an der Grenze zu Österreich gelegen, schließt diese Station eine kritische Versorgungslücke für Transit-Flotten auf der Brenner-Route und ist nun auch für Knauber-Kunden direkt zugänglich.

Auch für den Verkehr auf der Sauerlandlinie gibt es positive Nachrichten: Die **A45** ist nach der Öffnung der Rahmedetalbrücke am 22. Dezember 2025 wieder durchgängig befahrbar. Damit ist die Knauber-LNG-Tankstelle in **Haiger** nach rund vier Jahren Sperrung der Verbindung wieder ein optimal erreichbarer Versorgungspunkt auf der LNG-Landkarte.

Ansprechpartner: Carl Knauber Holding GmbH & Co. KG Stefanie Zahel Endenicher Str. 120-140 D-53115 Bonn	Kontakt: Tel.: 0228 512-100 E-Mail: presse@knauber.de www.knauber.de/presse
--	--

Ein Baustein für die Energiewende

Die Bündelung der Netzwerke und die Vereinfachung der Abrechnungsprozesse steigern die operative Flexibilität für Speditionen erheblich. Dies fördert die weitere Akzeptanz des Bio-LNG-Antriebs im Schwerlastverkehr und bietet eine wirtschaftliche Antwort auf steigende CO₂-Abgaben und ESG-Anforderungen.

Die Knauber Unternehmensgruppe ist ein inhabergeführtes Energie-Handelsunternehmen mit Sitz in Bonn. Mit mehr als 120 Jahren Erfahrung im Energiesektor bietet Knauber ein breites Portfolio, das von klassischen Energieträgern für Wärme und Mobilität über innovative und nachhaltige Alternativen bis hin zu Energieversorgungskonzepten reicht. Das mittelständische Familienunternehmen agiert flexibel und zukunftsorientiert. Es ist geprägt durch einen hohen Qualitätsanspruch und eine große Kundennähe. Mehr Infos: www.knauber.de

Die GasCom Equipment GmbH aus Troisdorf-Spich ist seit über 25 Jahren Spezialist für mobile und stationäre LNG-Lösungen. Das Unternehmen projektiert und betreibt zukunftsweisende Infrastrukturen zur Dekarbonisierung von Industrie und Logistik.

Mehr Infos: www.gascom.de

Verfügbares Bildmaterial:



Knauber-Tankstelle für BioLNG in
Wörrstadt.
Rechte: Knauber.

Ansprechpartner:
Carl Knauber Holding GmbH & Co. KG
Stefanie Zahel
Endenicher Str. 120-140
D-53115 Bonn

Kontakt:
Tel.: 0228 512-100
E-Mail: presse@knauber.de
www.knauber.de/presse